

Artikel vom 21.08.2020

CSU-Ortsverband Mellrichstadt

Ramadama auch in diesem Jahr



Es ist gerade keine einfache Zeit.

Aber trotz Corona konnte auch in diesem Jahr vom Verein Aktives Mellrichstadt ein Ferienprogramm auf die Beine gestellt werden. Und der CSU-Ortsverband Mellrichstadt hat sich hier auch wieder mit beteiligt.

Insgesamt 15 Kinder machten sich am Freitagnachmittag auf den Weg. Alle ausgestattet mit Mülltüte, Müllzwicker und Handschuhen ging es auf große "Sammeltour". Auch in diesem Jahr waren die Kids sehr aktiv und haben am Straßenrand, auf den Wegen oder im Gras noch einiges an Müll gefunden.

Als sehr schlimm empfanden es die Jüngsten der Stadt, dass an der Skaterbahn auch Glasscherben rumlagen. Gerade hier, wo man sich bei einem evtl. Sturz dann auch noch an den Scherben sehr schlimm verletzen könnte. Das konnten sie nicht verstehen - gerade an einem Platz, der extra für die Kids und Jugendlichen gedacht ist.

Einig war man sich, dass es im nächsten Jahr auch wieder ein Ramadama geben soll.